

2042

000169927

Director Gerente
y Representante Legal
Roberto Balanda Pérez

EL REG

UN NUEVO CONCEP

Dijo rector de ULS al inaugurar Congreso sobre
Vida y Obra de Gabriela Mistral

"Sin distraernos con el mito o la leyenda, acerquémonos a ella"

* Clase magistral dictó Roque Esteban Scarpa.

Este centenario que hoy conmemoramos no puede ser sólo un momento en el tiempo que es preciso destacar, sino una ocasión precisa para iniciar y proyectar un trabajo permanente de estudio e investigación", expresó el rector de la Universidad de La Serena, Luis Joaquín Ramírez Pineda, en la ceremonia de inauguración del "Congreso Internacional sobre la Vida y Obra de Gabriela Mistral", realizada ayer en el Salón de Congresos Gabriel González Videla de la Intendencia Regional con asistencia del Intendente de la IV Región, Alberto Cooper Valencia, otras autoridades e invitados especiales, entre ellos los congresales que dieron comienzo ya a su trabajo de tres días.

"Cada día nos damos cuenta que conocemos poco de la obra de Gabriela Mistral. Reducido es el conocimiento de su obra poética y más escaso aún el de su prosa y ensayos. Sin embargo, -dijo el rector Ramírez-, a medida que transcurren los años, su figura aparece crecida y decantada, como invariablemente ocurre con los creadores de verdadero genio.

A cien años del nacimiento de la poeta tenemos la ventaja de la perspectiva del tiempo, con lo que, a salvo ya de las contingencias del momento, podemos apreciar su verdadera dimensión".

ACERCARNOS MAS A ELLA

"Quisiéramos, en consecuencia, -añadió la primera autoridad universitaria-, que este Congreso fuese ocasión de acercarnos a Gabriela Mistral, sin distraernos con el mito a la leyenda que pueda existir en torno suyo, porque Gabriela Mistral no era una mujer que pasara inadvertida. Dotada de una personalidad recia, podía provocar entusiasta admiración y fuertes resistencias".

Recalcó el rector Ramírez que al organizar la Universidad de La Serena este Congreso se está preservando fielmente un quisimso legado de nuestro acervo cultural.

"En efecto, -expresó-, fue en este valle y bajo este cielo en donde Gabriela Mistral encontró su primera y más persistente inspiración, fue en este entorno en que conoció saborores y afectos. Corresponde a la Universidad de La Serena,

por lo tanto, asumir esta herencia en plenitud; eso es lo que justifica el propósito de esta Corporación de llegar a ser el centro de estudios mistralianos por excelencia, de tal forma que quienquiera se sienta motivado por el estudio de su obra, encuentre aquí un lugar de diálogo y respuesta permanente".

El rector Luis Joaquín Ramírez Pineda agradeció a todos quienes en una y otra forma han colaborado con la realización de este Congreso Internacional destinado a honrar el Centenario del Natalicio de Gabriela Mistral, y de modo especial, dijo "al profesor Roque Esteban Scarpa, quien permanentemente ha compartido con nosotros su crédito conocimiento de la obra y herencia mistraliana y cuya generosa comprensión ha alentado constantemente los esfuerzos de nuestra joven universidad".

Y fue precisamente Roque Esteban Scarpa, presidente de la Academia Chilena de la Lengua, quien ayer brindó una clase magistral en su primera intervención en el Congreso Internacional sobre la vida de la insigne poeta, Premio Nobel de Literatura.

Regional. Número 61. 4-VI-1989. b. 20.

"Sin distraernos con el mito o la leyenda, acerquémonos a ella" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Sin distraernos con el mito o la leyenda, acerquémonos a ella" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)